

INFORME

Simposio “Malformaciones y Enfermedades Bucales en niños”

Sede Viña del Mar

Universidad Andrés Bello

El Simposio realizado los días 6 y 7 de noviembre de 2015, demostró que hay un gran espíritu de colaboración regional en torno al problema de la salud oral en niños y adolescentes.

Al respecto se establecieron algunas conclusiones y líneas de trabajo tendientes a abordar los problemas planteados de una manera integrada:

Conclusiones:

- A pesar de una mejoría en los índices de caries dental en los niños de la región, subsiste un alto nivel de incidencia de infecciones dentomaxilares.
- Es necesario mejorar la interrelación entre especialistas para el diagnóstico, tratamiento y manejo de las malformaciones bucodentomaxilares: cirujano, ortodoncista, odontopediatra, fonoaudiólogo, psicólogo.
- Se debe considerar como obligatorio el examen radiográfico en las primeras consultas de todos los niños de la región, esto como la mejor forma de prevención de anomalías asintomáticas.

Líneas de Trabajo:

- Crear un centro de referencia, con sede en nuestra Escuela, para coordinar el trabajo en equipo conducente a un diagnóstico y tratamiento oportuno de la morbilidad bucodentaria infantil.
- Realizar estudios epidemiológicos que permitan determinar con la mayor certeza posible la magnitud del daño en las estructuras bucales: dientes, huesos, mucosas, glándulas salivales.
- Fortalecer los vínculos con otras instituciones de salud, para mejorar los resultados esperados en el manejo de los problemas bucales en los niños.

La actividad fue organizada por la Facultad de Odontología de la U. Andrés Bello y contó con el apoyo de Extensión Académica de la Dirección General de Vinculación con el Medio UNAB.